

PRESS REVIEW
FEV. 2020

**FILMING IS CURRENTLY UNDERWAY FOR
IRAQ, DESTRUCTION OF A NATION
ZED ANNOUNCES PRE-SALES**



La série documentaire "Irak, destruction d'une nation" en tournage

La série documentaire *Irak, destruction d'une nation*, de Jean-Pierre Canet (4 x 52'), est en tournage. Produite par Tohubohu et Slug News pour France Télévisions, distribuée par ZED, elle sera finalisée en novembre prochain. Grâce à des archives récemment déclassées et à travers le regard de témoins et figures célèbres, le programme revient pour la première fois sur 40 ans de conflits qui ont conduit l'Irak au chaos : de la guerre Iran-Irak, en 1980, à la défaite de Daech en 2017 jusqu'à la situation actuelle. Les équipes se sont déjà rendues plusieurs fois en Irak. Le dernier tournage au Kurdistan, dans la zone de Mossoul, leur a permis d'interviewer Massoud Barzani, chef du Parti démocratique du Kurdistan depuis 1979 et ancien président de la région du Kurdistan. Aux Etats-Unis (New York et Washington DC), elles ont notamment rencontré Doug Feith, le sous-secrétaire à la Défense pour la politique du Président des Etats-Unis George W. Bush.

En Bref...

ZED : tournage en cours pour «Irak, destruction d'une nation»

ZED, Tohubohu et Slug News annoncent le tournage de la série événement «Irak, Destruction d'une Nation» («Iraq, Destruction of a Nation»). Grâce à des archives inédites récemment déclassées et à travers le regard de témoins et figures célèbres, cette série de 4x52' revient pour la première fois sur quarante ans de conflits qui ont conduit l'Irak au chaos : de la guerre Iran-Irak, en 1980, à la défaite de Daech en 2017 jusqu'à la situation actuelle. Les équipes se sont déjà rendues plusieurs fois en Irak. Le dernier tournage au Kurdistan, dans la zone de Mossoul, leur a permis d'interviewer M. Massoud Barzani, chef du Parti démocratique du Kurdistan depuis 1979 et ancien président de la région du Kurdistan. Aux États-Unis (New York et Washington DC), les équipes ont notamment rencontré Doug Feith, le soussecrétaire à la défense pour la politique du président des États-Unis George W. Bush. Une famille irakienne, basée à Mossoul et dont le père était dans l'armée de Saddam Hussein pendant la Guerre du Golfe, a également été suivie et interviewée. Un nouveau tournage est prévu au printemps prochain, en Irak, aux États-Unis et en Europe. Produite par Tohubohu et Slug News pour France Télévisions, distribuée par ZED, et réalisée par Jean-Pierre Canet, la série est sera finalisée en novembre 2020. Elle a déjà fait l'objet d'un pré-achat des chaînes Histoire, ZDF, Radio Canada, NRK et RSI. «Aujourd'hui, il est nécessaire d'offrir au public des films de cette envergure, permettant de comprendre l'actualité et le monde qui nous entoure. C'est l'ambition de cette série, et quatre films ont été nécessaires pour cela. Le travail réalisé par Tohubohu et Slug News est inestimable et va permettre d'éclairer d'un jour nouveau les dernières décennies», Explique Chloé Persyn-Preljocaj.

Zed : préventes du doc en tournage « Irak, destruction d'une nation » (Tohubohu, Slug News, FTV)

La minisérie documentaire *Irak, destruction d'une nation* (4 x 52'), produite par **Tohubohu** (Stéphanie Schorter, Romain Icard, Thierry Demaizière et Alban Teurlai) et le collectif de journalistes **Slug News** (Marina Ladous, Lorenzo Benedetti) pour **France Télévisions**, a fait l'objet de **plusieurs préachats**, a annoncé **Zed**, qui la distribue, mercredi 19 février. Elle a été préachetée par les chaînes **Histoire TV** (France), **ZDF** (Allemagne), **Radio-Canada**, **NRK** (Danemark) et **RSI** (Suisse).

Irak, destruction d'une nation, réalisé par **Jean-Pierre Canet**, revient sur « sur **quarante ans de conflits** qui ont **conduit l'Irak au chaos** : de la guerre Iran-Irak, en 1980, à la défaite de Daech en 2017 jusqu'à la situation actuelle », explique le communiqué. La minisérie

puise dans des « **archives inédites** » et évoque le sujet « à travers le **regard de témoins et figures célèbres** » comme **Massoud Barzani**, chef du Parti démocratique du Kurdistan et ancien président de la région du Kurdistan, **Paul Bremer**, administrateur provisoire de l'Irak en 2003-2004, **Paul Wolfowitz**, secrétaire adjoint à la Défense des Etats-Unis de 2001 à 2005, ou encore le président de la République (2012-2017) **François Hollande**.

Les équipes se sont déjà rendues plusieurs fois en **Irak** et aux **Etats-Unis**. Une nouvelle phase de tournage est prévue pour le printemps avec des déplacements à nouveau dans ces deux pays ainsi qu'en **Europe**. La minisérie sera **finalisée en novembre**, précise Zed. ■

UNSCRIPTED

Extra: “Crash Test World” heads to North America; Zed inks pre-sales for Iraq series

By Kelly Anderson February 19, 2020

Zed announces pre-sales for Iraq documentary series

Iraq: Destruction of a Nation is a 4 x 52-minute series that spans 40 years of conflict, from the Iran-Iraq war in 1980 to the fall of ISIS and beyond, and French distributor Zed has pre-sold it to Histoire, ZDF, Radio Canada, NRK and RSI.

The event series features interviews with the leader of the Kurdistan Democratic Party, Masoud Barzani; and Doug Feith, the under-secretary of Defense for Policy for U.S. President George W. Bush. The filmmakers also followed a Sunni family based in Mosul, the father who was in Saddam Hussein's army during the Gulf War in 1991, one of his children who fought for Hussein in 2003, and another who joined ISIS.

Produced by Tohubohu and Slug News for France Télévisions, and directed by Jean- Pierre Canet, the series is scheduled for a delivery in November 2020.

Exclusive: ZED preps Iraq docuseries for France Télévisions, ZDF & NRK

By [Richard Middleton](#) | 1 day ago



Great Mosque of al-Nuri © Tohubohu, Slug News, ZED

France Télévisions has ordered a four-part docuseries that will delve into the past 40 years of conflict in Iraq, with distributor ZED already securing a raft of pre-sales.

Iraq, Destruction Of A Nation (4 x 52 minutes) is being produced by French prodcos Tohubohu and Slug News and uses newly declassified documents and testimonies from witnesses to document Iraq's history since its war with Iran in 1980.

The series will track events through to the fall of ISIS in 2017 and explore the current situation, featuring interviews with US politicians including Paul Wolfowitz and former French president François Hollande.

Masoud Barzani, leader of the Kurdistan Democratic Party (KDP), and Doug Feith, the under secretary of defence for policy during George W. Bush's presidency, will also feature.



Chloé Persyn-Preljocaj

Jean-Pierre Canet is directing the series, which is set to premiere in November. ZED has struck pre-sales with Histoire in France, Germany's ZDF, Radio Canada, NRK in Norway and Swiss pubcaster RSI.

Tohubohu was founded in 2018 by acclaimed filmmakers Stéphanie Schorter, Romain Icard, Thierry Demaizière and Alban Teurlai, while Slug News was launched by writer-director Marina Ladous and Lorenzo Benedetti, drama producer and the founder of Studio Bagel.

Chloé Persyn-Preljocaj, head of sales & acquisitions at ZED, told TBI that the show would focus on the experiences of those affected by the conflict.

"Beyond the journalistic and historical rigour of our series, we will keep the audience in suspense embracing the codes and mechanisms of drama and a serial structure, with dramatic tensions, twists, suspense and so on.

"This will be anything but a cold reading of history. We will linger on the lived experience, emotions, and the details which will give depth to the narrative."

Persyn-Preljocaj added that the series "will give the public keys to understanding the current situation and how we got here, looking back for the first time over 40 years of history."

Access to some interviewees took more than 12 months to secure in some cases, added Romain Icard, Tohubohu producer.

"We worked in the same way with all our interlocutors, namely a full transparency regarding our intents and the questions we wanted to ask them. For some of them, it took us more than a year to convince them, but we expected and anticipated it. We also felt that time had freed the speech somewhat and that most of them wanted to explain their roles in the events."

ZED specialises in documentaries and is led by Manuel Catteau, with a catalogue of 1,200 hours that includes shows such as *Hitler Youth* for National Geographic in the US and *Living Universe* for streamer CuriosityStream.

Tags: [France Televisions](#), [Slug News](#), [Tohubohu](#), [Zed](#)